

El país producirá la vacuna desarrollada en Oxford

El presidente Alberto Fernández anunció que la Argentina comenzará a producir la vacuna contra el coronavirus desarrollada por científicos de la Universidad de Oxford, en conjunto con el laboratorio AstraZeneca, una empresa biofarmacéutica sueco-británica. Brasil fue uno de los primeros en reservarse millones de dosis de esta vacuna.

CIUDAD



Inseguridad horaria

A pesar de la extensión horaria decretada por el municipio para favorecer las ventas por el Día del Niño, diferentes jugueterías deciden, por seguridad, seguir cerrando antes sus puertas a las 19, ya que señalan que a las 22 no anda nadie en la calle.

CORONAVIRUS

Suman 5.213 muertos en el país y la letalidad en mayores de 60 años es de 10,5%

Otros 12 infectados en la ciudad que se desconoce el origen de su contagio

LIBERTADOR

Alumnos del IDRA rinden homenaje a San Martín desde las redes sociales

DEPORTES

Once Unidos disputará el torneo de la Liga Argentina de Voleibol



MIRAMAR

Diseñan férula en impresión 3D

El intendente miramareño Sebastián Ianantuony acompañado por la terapista ocupacional Mercedes Drago presentaron una férula diseñada para un paciente del Hospital Municipal "Marino Cassano", el cual presenta afección en la musculatura extensora de muñeca y dedos de mano izquierda. La férula fue realizada por los diseñadores 3D Makers, en la Impresora 3D que posee el área de Producción Desarrollo Local y Empleo, como así también se están realizando mascarillas para los agentes sanitarios, tarea que vienen desarrollando desde el inicio de la pandemia.